

# 館町団地 シルバークラブ会報

第421号  
R4年度5号  
R4.9.1

## 九月行事予定

- 二日(金) 九時 公園清掃(上の公園)
- 四日(日) 十時 資源物回収
- 十一日(日) 十一時 シルバーの集い (記念品配布)
- 十六日(金) 九時 公園清掃(下の公園)
- 十八日(日) 十時 資源物回収
- 二十四日(土) 十時 第五回役員会
- 二十五日(日) 会報第422号原稿締切

八月末の会員数 五十五世帯 六十二名  
(男性 三十二名 女性 三十名)

## 新規入会者のお知らせ

十七ブロック堀 恵子さんが入会されました。  
皆様、よろしくお願い致します。

## 切手寄付のお知らせ

十七ブロック堀さんより切手を寄付して頂きました。

## 「シルバーの集い」について

副会長・総務部長

六B 小西

今年の「シルバーの集い」を九月十一日(日)に予定していましたが、依然として新型コロナウイルス感染者が多く、役員会において「今回も実施を見送ろう」という意見が多く、断念することとなりました。

3年連続中止となりますが、会員の皆様には昼食をご用意致します。

当日(九月十一日)、役員により十二時頃に各自宅に配布致しますので、在宅していただければ幸いです。

## 「お知らせ」

### 八王子で映画を見る会

副会長・総務部長

六B 小西

「題名」 お終活

「日時」 九月二十一日(水)

① 十時三十分

十二時二十五分

② 十四時00分

十五時五十五分

「会場」 八王子市芸術文化会館

(いちようホール) 大ホール

「料金」 1000円/人 (小学生以上)

※当日、会場で直接お支払いください。

◎ 熟春!! 人生100年時代の過ごし方  
皆様、お誘い合わせのうえどうぞ!!

## 「ラジオ体操」お疲れさまでした!!

副会長・総務部長

六B 小西

8月22日〜26日までの第二弾「ラジオ体操」が無事終了しました。若手会員の発案により今年度初めての試みで、ちびっこをはじめシニアの方が集まっていただけるか心配しましたが、第一弾・第二弾あわせて延べ人数260人(大人158人、子人102人)の参加でした。

身体を曲げるたびに骨がきしみ、終了時にはうっすらと汗をかき、気持ちの良いひとときを過ごすことができました。

次回もまた元気な姿で会えることを楽しみにしております。

18B 三浦さん、主導的役割を担っていただき、ありがとうございました。



ラジオ体操 (殿入北公園)



久々の夏祭り

十八B 三浦

新型コロナの影響により、これまで開催できなかった夏祭りが、久々に開催されました。今回から新しい実行委員会形式により開催することとなり、シルバークラブも谷藤顧問をはじめ、多くの会員が参加しました。実行委員会では、この状況での開催についての議論をはじめ、開催するためのアイデアを出し合い、開催することを決定しました。

今回、猛暑とコロナの影響を考慮し、開催時間を夕方に変更し、アルコールや食べ物提供しないこととしました。私自身、それで参加者が来てくれるのか？楽しめるのか？半信半疑な部分はありませんでしたが、いざ開催すると、第一部から第二部まで途切れることなく会場を参加者が埋めていて、皆さん、この場を待っていたのだと実感しました。特に「みやま健二」さんのステージでは急きょ観覧席を追加するほどの方がお見えになり、私自身体験したことのない来場者の多さに驚きました。

準備のときや当日において、多くの方から開催についての応援のお声をいただきました。やはり地域コミュニティを醸成していくには、このようなイベントは必須であると再認識しました。時代や社会状況に応じて、臨機応変に変えていく必要があるものと思えますが、今回経験したことすべてを前向きに

捉えて、来年以降につなげていきたいと思っています。



「灘のおとこ節」を熱唱するみやま健二さん

※総務部よりお願い

皆様も写真だけでも結構ですので、何時、何処で等を添付して頂ければ有り難いと思います。

誌面で紹介させて頂きます。

例一 故郷の写真

例二 思い出の写真

例三 自分が撮った自慢の写真

例四 趣味の写真

また、今までのとおり執筆原稿もお待ちしております。

等々

編集後記

十八ブロック三浦清志さん、夏祭りについての投稿をありがとうございます。皆さんも久々に楽しかったことと思います。

さて、また新型コロナウイルスについて記します。

八王子市の新型コロナウイルス感染者は84851人(8/27)となりました。7/25から約27,770人の増加です。感染者数は相変わらずの激増、特に今月は先月の3倍弱も増加しています。

東京のみならず全国的な激増であり、互いに細心の対策を行い気を付けることが大切です。

感染対策をしっかりと行いましょう！

総務部